

Le Prince Aventurier

Histoire rigolote • 5/6 ans



Le prince aventurier

Il était une fois, dans un royaume enchanté, un prince nommé Théo. Ce prince ne ressemblait en rien aux autres princes du royaume : il était petit, un peu rondouillard et avait un grand sourire accroché en permanence sur le visage. Théo était également très curieux et avait un grand sens de l'aventure. Il adorait partir explorer les contrées lointaines et découvrir de nouveaux paysages.

Un jour, alors qu'il se promenait dans la forêt magique, Théo rencontra une petite sorcière. Cette sorcière était très rigolote car elle était toute petite, avec un nez crochu et de grands yeux qui brillaient. Elle se présentait comme étant la gardienne de l'île tropicale, une île magique qui était réputée pour être la plus belle de toutes. Théo, intrigué, décida de partir immédiatement à la découverte de cette île.

La traversée des océans

Le prince Théo était tellement emballé à l'idée de découvrir cette île qu'il décida de partir immédiatement. Il se rendit au port et fit la rencontre d'un vieux pirate nommé Barbe-Rousse. Le pirate avait une barbe immense et une jambe de bois, mais il avait également une grande expérience de la mer. Théo lui raconta son projet et Barbe-Rousse accepta de l'emmener sur son bateau.

La traversée de l'océan ne fut pas de tout repos. Les vagues étaient immenses et le bateau tanguait dans tous les sens. Théo était un peu malade mais il ne se découragea pas. Il était déterminé à découvrir cette île tropicale.

Finalement, après plusieurs jours de traversée, l'île tropicale apparut à l'horizon. Elle était magnifique, avec ses plages de sable fin, ses cocotiers et ses eaux cristallines. Théo ne put s'empêcher de sauter de joie.

La rencontre de la sorcière

Dès qu'ils arrivèrent sur l'île, Théo et Barbe-Rousse firent la rencontre de la petite sorcière. Elle était très contente de les voir et elle leur fit faire le tour de l'île. Ils découvrirent alors des paysages magnifiques et rencontrèrent des animaux étranges et rigolos.

Mais au bout de quelques jours, Théo commença à s'ennuyer. Il avait envie de partir à l'aventure et de découvrir quelque chose de nouveau. Il demanda alors à la petite sorcière s'il y avait quelque chose d'intéressant à découvrir sur l'île.

La sorcière lui répondit qu'il y avait un volcan au centre de l'île, mais qu'il était très dangereux d'y aller. Théo, téméraire comme il était, décida de s'y rendre malgré tout.

L'ascension du volcan

L'ascension du volcan fut très difficile. Le chemin était escarpé et les pierres glissaient sous les pieds de Théo. Barbe-Rousse avait décidé de rester en bas, car il avait trop peur.

Finalement, après plusieurs heures d'efforts, Théo arriva au sommet du volcan. Il était très fier de lui. Mais il ne s'attendait pas à ce qui allait arriver.

L'éruption volcanique

Alors qu'il était au sommet du volcan, Théo entendit un bruit sourd. Il regarda autour de lui et vit que le volcan commençait à entrer en éruption. Des flammes sortaient de partout et le sol tremblait.

Théo se mit à courir en direction de la descente, mais il glissa sur une pierre et tomba. Il roula sur plusieurs mètres, évitant de justesse les énormes pierres qui tombaient.

Finalement, il arriva en bas sain et sauf. Il était couvert de cendres et de poussière, mais il était vivant.

Le retour au royaume

Après cette aventure mouvementée, Théo décida qu'il était temps de rentrer au royaume. Il fit ses adieux à la petite sorcière et à Barbe-Rousse et prit le bateau en direction du port.

Le retour fut beaucoup plus calme que l'aller. Théo avait vécu une expérience incroyable et il était heureux d'avoir pu découvrir l'île tropicale et le volcan.

À son arrivée au royaume, Théo raconta son aventure à tous les habitants. Ils étaient très impressionnés et le prince devint une véritable légende dans le royaume enchanté.

Le prince Théo était heureux d'être rentré chez lui, mais il n'oublia jamais cette aventure incroyable qui avait changé sa vie à jamais.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment s'appelle le prince de l'histoire ?

- A - Théo
- B - Léo
- C - Géo
- D - Féo

2) Avec qui le prince Théo part-il explorer l'île tropicale ?

- A - Une sorcière
- B - Un dragon
- C - Un pirate
- D - Un roi

3) Quel est l'objet de la quête du prince Théo ?

- A - Trouver un trésor
- B - Sauver une princesse
- C - Découvrir une île
- D - Conquérir un royaume

4) Quel est le point culminant de l'histoire ?

- A - La traversée de l'océan
- B - La rencontre de la sorcière
- C - L'ascension du volcan
- D - Le retour au royaume

5) Comment le prince Théo est-il devenu célèbre dans le royaume enchanté ?

- A - En remportant un tournoi
- B - En sauvant une princesse
- C - En découvrant une île tropicale
- D - En construisant un château

Bonnes réponses :

1) A - Théo 2) C - Un pirate 3) C - Découvrir une île 4) C - L'ascension du volcan 5) C - En découvrant une île tropicale

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Contrées: Régions éloignées

Tanguait: Bougeait de gauche à droite

Escarpé: Très raide

éruption volcanique: Moment où un volcan expulse de la lave, des cendres et des gaz

Cendres: Restes de matière brûlée

Poussière: Petites particules de terre ou de sable en suspension dans l'air

Légende: Une histoire racontée depuis longtemps qui est devenue très célèbre